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Positiva valoración de los actos programados durante las recientes fiestas navideñas

El edil de Festejos, Javier Ibáñez, destaca que junto al carácter lúdico, los actos han intentado 
dinamizar la economía local
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La 
implicación de la mayoría de las áreas municipales y de 
un importante número de asociaciones y colectivos, el 
éxito de los eventos celebrados en distintas ubicaciones 
del casco urbano, y la variedad de la programación, han 
sido algunos de los aspectos destacados por la 
Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y por el 
concejal delegado de Festejos, Javier Ibáñez, en la 
valoración que ambos han realizado de las recientes 
fiestas navideñas.



Como indicaba Ceballos, uno de los aspectos a tener en cuenta en esta valoración es la contribución en los 
actos celebrados, “de todas las delegaciones del Ayuntamiento”, aprovechando la Alcaldesa la ocasión para 
trasladar su agradecimiento al personal de todas y cada una de las áreas del Ayuntamiento, “que con su 
trabajo han contribuido a que esta Navidad sea especial”, haciendo igualmente referencia a la participación 
de distintos colectivos que, en palabras de Ceballos, “han hecho que sea una Navidad para todos”.
En este sentido, la Alcaldesa hizo extensivo su agradecimiento a todas las asociaciones, hermandades, 
colegios y demás colectivos que, con su implicación, activa participación, o gracias a la organización de 
alguno de los eventos celebrados, han contribuido a llenar de contenido estos días.
Por su parte, Javier Ibáñez incidió en destacar que la idea del equipo de gobierno, “es organizar este tipo de 
eventos de manera global, para que sirva tanto para disfrutar, como para dinamizar económicamente y que se 
beneficien la mayor parte de población posible”.
En relación a la programación, Ibáñez hacía referencia a la “gran variedad” de los actos celebrados, 
destacando, como lo había hecho Ceballos, aquellos que han tenido como escenario la calle para, en palabras 
del edil de Festejos, “que todo el mundo, con independencia de su poder adquisitivo, pueda disfrutar de igual 
manera”, adelantando que, tras los buenos resultados obtenidos, la idea de programar espectáculos en 
distintos barrios se mantendrá de cara a ediciones venideras.
Por otra parte, Ibáñez no pasó por alto los comentarios que en distintas redes sociales desaprobaron la 
suspensión de la Cabalgata de Reyes en la tarde del 5 de enero, puntualizando en este sentido que, la 
organización de un evento de esta magnitud requiere una preparación mínima de dos horas, por lo que, en 
caso de haberse mantenido para el día 5, el desfile se hubiera iniciado alrededor de las nueve de la noche, ya 
que hasta las siete de la tarde no dejó de llover.
Junto al mercado Artesano, instalado en Carnicerías Reales, tanto la Alcaldesa como el edil de Festejos 
destacaron la gran acogida con la que había contado la ludoteca infantil que se abrió durante las fiestas 
navideñas en la plata baja del Centro de Iniciativa Empresarial, con una media de cien familias utilizándola 
de manera continua durante los días que permaneció abierta.


